

Conseil Commun de la Fonction Publique: Pour Solidaires trop, c'est trop.

COMMUNIQUE DE PRESSE Paris le 23 Avril 2023

Ce jeudi 23 avril Solidaires Fonction Publique a fait partie des organisations qui ont quitté le Conseil Commun de la Fonction Publique.

Alors que le ministre Stanislas Guérini était absent, Solidaires Fonction Publique a dénoncé l'absence totale de réponses et de concertations quant au futur projet de loi qui s'annonce destructeur pour les services publics comme pour le statut et les droits des agent es. Alors qu'a lieu une insupportable campagne médiatique de dénigrement des fonctionnaires nous avons rappelé les revendications légitimes des agent es qui, elles, restent sans réponse.

Nous avons rappelé l'urgence absolue d'augmenter significativement le salaire des agent-es qui souffrent toujours en 2024 de l'inflation et des dix ans de gel du point d'indice. Cela passe notamment par l'attribution de 85 points d'indice supplémentaires et la revalorisation du point.

Solidaires a enfin dénoncé le fait que de plus en plus souvent, les militantes syndicaux ales osant dénoncer les attaques gouvernementales se voient attaqué es et discriminé es.

Ce CCFP a été l'occasion pour Solidaires FP de leur exprimer notre solidarité.

Trop, c'est trop.